



## Polizeirevier Harz

### Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

#### Radfahrer mit 2,02 Promille unterwegs

Adersleben - Am 30.03.2021 befuhr ein 50-jähriger mit einem Fahrrad gegen 20:25 Uhr den Steinweg, obwohl er alkoholisiert war. Ein Atemalkoholtest ergab einen Vorwert von 2,02 Promille. Die Beamten leiteten ein Ermittlungsverfahren gegen den Mann, der sich mit seinem Rad in einem Graben verstecken und anschließend zu Fuß flüchten wollte, ein und ließen ihm eine Blutprobe entnehmen. Der 50-jährige war den Beamten aufgefallen, weil er kein Licht am Rad eingeschaltet hatte.

#### Kradfahrer nach Unfall verletzt

Derenburg - Am 31.03.2021 verletzte sich ein Motorradfahrer nach einem Unfall auf der B 81 leicht. Nach gegenwärtigem Ermittlungsstand fuhr ein 78-jähriger mit einem Motorrad „Kreidler“ aus einem Feldweg bei Osterholz gegen 08:20 Uhr auf die B 81, um nach links in Richtung Blankenburg abzubiegen. Dabei übersah er einen aus Richtung Blankenburg kommenden Pkw BMW und stieß mit die-sem zusammen. Der Kradfahrer stürzte in weiterer Folge und verletzte sich leicht. An beiden Fahrzeugen entstand Sachschaden.

#### Mountainbike „Bulls“ entwendet

Halberstadt - In der Zeit vom 29.03. bis 30.03.2021 wurde ein auf einem Hof im Johannesbrunnen abgestelltes weiß-rotes Mountainbike „Bulls“ entwendet. Am Fahrrad war ein weißer Sattel und ein Getränkehalter montiert. Auf dem weißen Rahmen war mit schwarzen Buchstaben die Markenaufschrift „Bulls“ aufgebracht. Der ent-standene Schaden beträgt ca. 300 Euro.

Sachdienliche Hinweise zum Diebstahl bzw. zum Verbleib des Rades erbittet das Polizeirevier Harz in Halberstadt unter Telefon 03941/674-293.

#### Mehrere Geschwindigkeitsverstöße registriert

Neinstedt - Am 30.03.2021 registrierten die Beamten in den Nach-mittagsstunden in der Ladestraße insgesamt sieben Verstöße gegen die vorgeschriebene Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h. Der Fahrer eines mit 75 km/h gemessenen Fahrzeuges muss mit 80 Euro Bußgeld und einem Punkt rechnen.

#### Mit 2,24 Promille gegen Baum geprallt

Veckenstedt - Am 31.03.2021 wurden zwei Personen bei einem Verkehrsunfall auf der K 1355 leicht verletzt. Nach bisherigem Er-mittlungsstand befuhr ein 57-jähriger mit einem Pkw Ford die K 1355 aus Richtung Schmatzfeld kommend in Richtung Veckenstedt. Gegen 11:50 Uhr kam das Fahrzeug aus bislang ungeklärter Ursache nach rechts von der Fahrbahn ab, kollidierte mit einem Baum und kam anschließend auf dem angrenzenden Acker zum Stehen. Dabei wurden der 57-jährige sowie seine 51-jährige Beifahrerin leicht verletzt und durch den Rettungsdienst ins Klinikum gebracht. Ein Atemalkoholtest ergab bei dem Mann einen Vorwert von 2,24 Promille. Darüber hinaus war er nicht im Besitz einer gültigen Fahrerlaubnis. Die Beamten leiteten ein Ermittlungsverfahren wegen Straßenverkehrsgefährdung gegen den 57-jährigen ein und ließen ihm eine Blutprobe entnehmen.

Ohne Fahrerlaubnis unterwegs

Wernigerode - Am 30.03.2021 befuhr ein 22-jähriger mit einem Pkw Fiat mit Anhänger gegen 17:25 Uhr die Salzbergstraße, obwohl er nicht im Besitz einer gültigen Fahrerlaubnis der Klasse BE für das Fahrzeuggespann von 4,9 Tonnen war. Die Beamten leiteten ein Ermittlungsverfahren wegen Fahrens ohne Fahrerlaubnis gegen den Mann ein und untersagten ihm die Weiterfahrt.



Impressum:

Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter

Plantage 3  
38820 Halberstadt

Tel: 03941/674 - 204  
Fax: 03941/674 - 130

Mail: [presse.prev-harz@polizei.sachsen-anhalt.de](mailto:presse.prev-harz@polizei.sachsen-anhalt.de)